



PERIPLLO ISLANDÉS

 **08** |  **07**
DÍAS | NOCHES



DÍA DE INICIO SÁBADOS

DÍA

01

REYKJAVIK

Llegada a la ciudad de Reykjavik, capital de Islandia. Traslado al hotel en el centro de la ciudad utilizando el servicio regular de autobuses lanzadera - Flybus- que conecta el aeropuerto con los diferentes hoteles del centro; el mismo se realiza sin asistencia. A la llegada podrás registrarte en el hotel y salir a caminar la ciudad a tu aire. Hacia el final de la tarde, te encontrarás con nuestro guía acompañante para conocer todos los detalles del tour y los horarios de salida al día siguiente. **Alojamiento.**

DÍA

02

REYKJAVIK / CIRCULO DORADO / BORGARNES

Desayuno. Este día recorrerás tres de los atractivos más populares, que conforman el llamado “**Círculo Dorado Islandés**”. Las tres paradas principales de la ruta son Thingvellir, Gullfoss y el valle de Haukadalur, con gran actividad geotermal y donde se encuentran los géiseres Geysir y Strokkur.

Thingvellir es un Parque Nacional con especial importancia histórica, ya que allí se estableció el primer parlamento del mundo, y también con una gran belleza natural al dejar al descubierto la tectónica de placas a través de las fallas que atraviesan la región; **Gullfoss** es una espectacular cascada que cuenta con dos saltos y un total de 32 metros; y por último los dos grandes géiseres Strokkur y Geysir, que cada 8 minutos hace erupción lanzando una columna de agua de casi 20 metros. Por la tarde, atravesaremos la Península de Akranes. **Cena y alojamiento.**

DÍA

03

BORGARNES / SNÆFELLSNES / BORGARNES

Desayuno. Existen pocos lugares en el mundo tan particulares como la **Península de Snæfellsnes**; este día podrás recorrerla al completo. Entre otras cosas, esta región sirvió como inspiración al escritor Julio Verne para su novela “Viaje al centro de la Tierra” en donde Otto Lidenbrock y su sobrino entran a través de un cráter en el Snæfellsjökull a un mundo fantástico cercano al núcleo terrestre. Se podrán ver atracciones como la **montaña de Kirkufjell** y su fotogénica cascada, las formaciones rocosas de Arnarstapi y los **acantilados de Lóndragar**. Regreso al hotel en Borgarnes. **Cena y alojamiento.**

DÍA

04

BORGARNES / AKUREYRI

Desayuno. El tour continúa recorriendo parte de la región norte de Islandia por el llamado “**Camino de la Costa Ártica**”, pasando por pequeños pueblitos como Blönduós con su particular iglesia, la cual ha sido construida en estilo neo-románico y con inspiración de la naturaleza típica de la zona, simulando un cráter volcánico.

Continuación hasta la **ciudad de Akureyri**, la más grande e importante del norte de la isla; aquí tendrás tiempo de recorrer la ciudad a tu aire y aprovechar para probar alguna de las delicias de la cocina local. Por la tarde, recogida por el centro de la ciudad y traslado al hotel. **Cena y alojamiento.**



DÍA

05

AKUREYRI / MÝVATN / BREIÐDALSVÍK

Desayuno. El norte de Islandia ha servido de escenario para varias series de televisión y películas, como por ejemplo “Juego de Tronos”. Se visitarán algunos de los atractivos que han salido por la pantalla grande. La primera parada será en la **cascada de Godafoss** con unos 12 metros de alto y un gran caudal. Continuando, visitaremos el **lago Mývatn** y las formaciones de Dimmuborgir, las que las antiguas leyendas locales consideraban como “las puertas de ingreso al infierno” y morada de duendes y elfos. Muy cerca se encuentra también la **cueva de Grjótagjá**.

A mediodía haremos una parada en el complejo de baños naturales de Mývatn, donde podrás bañarte en las aguas termales naturales del lugar. Ya por la tarde, continuaremos hasta el hotel en los fiordos del sur-este de la isla. El recorrido es largo, por lo que os recomendamos disfrutar del paisaje y descansar. **Cena y alojamiento.**

DÍA

06

BREIÐDALSVÍK / JÖKULSÁRLÓN / VIK I MÝRDAL

Desayuno. Por la mañana visitaremos uno de los atractivos más llamativos de la isla, la laguna **glaciar de Jökulsárlón**. Un paisaje único, donde bloques de hielo de diferentes tamaños flotan en la laguna al desprenderse del glaciar de Breiðamerkurjökull. El tour se realiza en un barco anfíbio, lo que hace de esta excursión una experiencia única. Al otro lado de la carretera, visitaremos también la **playa de los Diamantes**, donde pequeños pedazos de hielo cristalino se posan sobre la arena negra volcánica simulando a las preciadas piedras.

Por la tarde, continuaremos hasta el pueblo de Vik i Mýrdal, en el corazón de la costa sur islandesa. El pueblo es famoso por sus playas de arena negra, que contrasta con el verde intenso de las praderas, montañas y acantilados que la rodean. Llegada al hotel. **Cena y alojamiento.**

DÍA

07

VIK I MÝRDAL / REYKJAVIK

Desayuno. La costa sur guarda algunos de los fenómenos naturales más espectaculares de la isla, entre ellos las caprichosas formaciones de la **playa de Reynisfjara**, con la cueva de columnas basálticas de Hálsanefshellir y las formaciones de Reynisdrangar, que se visitarán durante la mañana. Continuando, el camino nos llevará a las **cascadas de Skógafoss** con su impresionante cortina de agua de 25 metros y la cascada de Seljalandsfoss, de la cual se puede obtener una vista 360 grados. Muy cerca de allí haremos una parada en el pueblo de Hvolsvöllur, donde tendremos tiempo para almorzar o bien visitar el museo interactivo LAVA Center. Continuación por la tarde hacia Reykjavik. Llegada y registro en el hotel. **Alojamiento.**

DÍA

08

REYKJAVIK / REGRESO

Después del **desayuno**, se realizará el traslado al aeropuerto en autobús regular. Regreso a su país. Fin del viaje.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS



EXCURSIONES

- Entrada a los **baños termales de Mývatn**.
- **Barco anfibia** en la laguna de Jökulsárlón.

EL PRECIO INCLUYE

- 07 noches de Alojamiento en hoteles de categoría 3 y 4 estrellas en Habitación Standard con Desayuno + 5 comidas entre almuerzos y cenas.
- Traslados en servicio regular de llegada, entre destinos y salida
- Bus turístico durante todo el recorrido.
- Visitas con guía local y/o excursiones (Según itinerario).

SERVICIOS QUE NO INCLUYE

- Cualquier almuerzo o cena no mencionada en el programa.
- Extras y gastos personales.
- Cualquier excursión opcional.
- Propinas.
- Vuelo internacional y la asistencia médica no incluidos (consultar).
- Maleteros.

HOTELERÍA PREVISTA O SIMILAR

REYKJAVIK	2 Noches		Fosshotel Baron
BORGARNES	2 Noches		Hotel B59
AKUREYRI	1 Noche		Hotel Kjarnalundur
BREIDDALSVIK	1 Noche		Hotel Bláfell
VIK I MYRDAL	1 Noche		Hotel Dyrholæy



TARIFAS POR PERSONA ABONANDO EN DOLARES

CATEGORIA
ESTÁNDAR

SINGLE
USD **3382**
+ 198 IMPUESTOS

CATEGORIA
ESTÁNDAR

DOBLE
USD **2517**
+ 141 IMPUESTOS

- Salidas desde Junio a Septiembre 2024.
- El circuito comienza los días sábados.

- Las tarifas no incluyen impuesto PAIS, ni percepción RG 5232, ni percepción RG 5272 correspondiendo únicamente si se paga en pesos.

REQUISITOS

- Pasaporte vigente y en buenas condiciones, con hojas libres para sellados migratorios y vigencia mínima 6 meses desde la fecha de regreso a Argentina.
- Mínimo dos (2) pasajeros para la salida.

LEGALES

Tarifas por persona expresadas en dólares estadounidenses, sujetas a disponibilidad y/o modificaciones sin previo aviso. El circuito comienza los días sábados desde el 01/06/2024 al 14/09/2024. Consultar fechas de salida. Para feriados nacionales, congresos y grandes eventos consultar tarifas. Incluye 07 noches de alojamiento en hoteles categoría 3 y 4 estrellas con Desayuno + 5 comidas entre almuerzos y cenas, en Habitación Estándar; Traslados en servicio regular de llegada, entre destinos y salida; Bus turístico durante todo el recorrido; Excursiones y/o visitas según itinerario. Mínimo dos pasajeros para la salida. Se requiere pasaporte con una validez mínima de 6 meses a partir del regreso al país. Vuelo internacional y la asistencia médica no incluidos (consultar). No incluye propinas y maleteros. Las tarifas no incluyen impuesto PAIS, ni percepción RG 5232, ni percepción RG 5272 correspondiendo únicamente si se paga en pesos. Para pagos en efectivo y/o depósito parciales o totales deberá aplicarse sobre la tarifa neta, impuestos y tasas un 5% de recargo, según RG 3825. Operador responsable Connecting Travel SRL, N° Legajo 15809, CUIT 30-71422150-3.